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CONSIGLIOD’ISTITUTO 
Verbalen. 16 del 30 marzo2015 

 
Oggi,lunedì 30 marzo 2015 alle ore 19:00 presso i locali dell’Istituto, si è riunito il C.d.I. 
dell’ITCTS “Vittorio Emanuele II” di Bergamo convocato, con nota  Prot.n.1447/ RF4a  
del 23-03-2015 ,  per trattare i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 
1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Autovalutazione e POF. 

3. Organo di garanzia 

4. Nomina membri GLI 

5. Presentazione sito 

6. Approvazione regolamento Albo on line 

7. Comunicazioni bar 

8. Varie ed eventuali  

Risultano presentii  seguenti Consiglieri: 

 SI NO E.rit. U.ant. 

1 LORENA PECCOLO Dirigentescolastico  X   

2 ASERO DOMENICO Docente  X   

3 CALLEA CARMELO Docente X  h. 19.35  

4 BERNARDI PAOLO Docente X    

5 CANALI GIULIANA Docente X    

6 COMUZIO BRUNA Docente X         h.20.15 

7 CAPOFERRI OMAR Docente X    

8 CONDELLO CATERINA Docente X    

9 PIETROCARLO ANNA Docente X    

10 POSTERINO ANTONINO ATA X  h. 19.35  

11 D’ADDA SARA Presidente - genitore X    
 

12 
 

CAPITANIO 
CINZIA 
FRANCESCA
AAcaCA 

 

Genitore 
 

X 

   

13 FRATUS PATRIZIA Genitore X  h.19.35  

14 CREMASCHI GIANCARLO Genitore X    

15 FRICKLETON NICHOLAS Studente X    

16 CALDEROLI IRENE Studente X    

17 CAVALLERI NICOLA Studente X    

18 ZANGA BEATRICE Studente X    
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E.RIT.=entratainritardo– U.ANT.=uscitainanticipo 

 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio sig.ra Sara D’Adda. 
Constatata la presenza della maggioranza dei consiglieri, il Presidente  dichiara aperta la 

seduta 
Chiama a fungere da segretario il consigliere Prof.ssa Giuliana Canali, che accetta. 
Alle ore 19:05, il consiglio inizia la trattazione dei punti all’O.d.G. 

 
1.Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

 

Il Presidente mette in votazione il verbale n° 15  relativo alla seduta dell’11 febbraio 2015 
spedito dal segretario ai consiglieri via e-mail. 
Il Presidente precisa che la numerazione delle delibere deve essere modificata come segue 

indicando  nel punto 2) all’odg delibera 91a e 9 b per le due parti che lo compongono 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente Delibera n° 90                                                                                    

2. Programma annuale e.f.2015  Delibera n°91a -criteri negoziali del D.S.Delibera 91 b 

3. Contrattazione d’IstitutoDelibera n°92 

4. Costituzione ATS progetto Formazione Generazione WebDelibera n° 93 

5. Regolamento disciplinare Delibera n° 94  e sue modificazioni Delibera n° 95 

 

Il verbale n° 15  relativo alla seduta dell’11 febbraio 2015 così modificato  viene 

approvato a maggioranza con 12 voti favorevoli e 1 astenuto  

        Delibera n. 96a.s. 2014/2015  

2.Autovalutazione e POF 
 

Il Consigliere Capoferri, collaboratore della DS, riferisce al consiglio che  il Collegio docenti del 
26 marzo 2015 ha approvato il documento elaborato dalla DS contenente le visioni progettuali 
dell’I stituto per il prossimo futuro. 

Inoltre riferisce che saranno somministrati questionari di autovalutazione ad alunni e genitori 
e  invita i consiglieri  a sensibilizzare i genitori e alunni  alla loro attenta compilazione 
 

3. Organo di Garanzia 

Viene costituito l’Organo di Garanzia come previsto dallArt. 14 del Regolamento disciplinare: 

“ Il Consiglio di Istituto designa i componenti e i membri supplenti dell’Organo di Garanzia 
interno ai sensi dell’art. 2, comma 1, del D.P.R. n.235 del 21 novembre 2007 – Regolamento 

recante modifiche ed integrazioni al DPR 24/06/1998 n° 249. 
L’Organo di Garanzia è presieduto dal Dirigente Scolastico e si compone da un docente, da un 

rappresentante eletto dagli studenti, da un rappresentante eletto dai genitori e si riunisce per 
esaminare eventuali ricorsi contro le sanzioni disciplinari irrogate” 
I docenti scelgono di consultare prima il Collegio docenti nella prossima seduta per conoscere 

eventuali candidature. 
I genitori nominano il sig. Cremaschi Giancarlo membro effettivo e la sig.ra D’Adda Sara 

membro supplente 
Nulla emerge in merito alla scelta della componente alunni e si rinvia ogni decisione alla 
prossima seduta del Cd I sia per la componente alunni che docenti 

 
Il consiglio approva all’unanimità 

Delibera n. 97a.s. 2014/2015 
 
4. Nomina membri GLI 

 

Vengono nominati componenti del “Gruppo lavoro inclusività ” i genitori sig.ra Fratus Patrizia e  
il sig. Cremaschi Giancarlo 
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Il consiglio approva all’unanimità 

 
        Delibera n. 98a.s. 2014/2015 

 
5. Presentazione nuovo sito 

 

Il  consigliere Capoferri, collaboratore della DS, comunica al C.d.I. la conclusione dei lavori 
inerenti l’istituzione del nuovo sito istituzionale della scuola (in sostituzione del precedente ) 
all’indirizzo http://www.vittorioemanuele.gov.it/ 

Tale sito è  più funzionale del precedente : si richiede , comunque, uno spazio relativo alla 
RSU nell’area riservata , un’evidenza maggiore al Consiglio d’Istituto e alle sue delibere ( 

attualmente presente nell’ambito della presentazione degli organi collegiali) e un link che 
indirizzi direttamente alla casella di posta elettronica personale. 
 

 
6. Approvazione regolamento Albo on line 

Il regolamento dell’Albo pretorio on line , già comunque operativo sul sito ,viene approvato  
dal consiglio all’unanimità 
 
         Delibera n° 99a.s 2014/15 
 

Alle ore 19.35 entrano i consiglieri Callea-Posterino-Fratus 
 

7. Comunicazioni Bar 

Il consigliere Capoferri riferisce quanto segue: 

Il vecchio contratto con la ditta Alfa Express di Mario Metalli  prevedeva che l’arredo e le 

attrezzature rimanessero nella proprietà dell’Istituto fino alla concorrenza di € 12.000,00 che 
erano stati detratti dal canone annuale negli anni 2009 e 2010 
La ditta Alfa Espress ne contesta la proprietà presentando fatture per altri interventi ,di cui in 

contratto non esiste previsione di spesa, da compensare con il canone annuale. 
Rispetto al potenziamento dell’impianto elettrico esiste specifico atto di transazione con il 

quale si è concordato di detrarre dal canone annuale dovuto per la gestione dei distributori la 
spesa di € 4.740,00 

La ditta ha chiesto la compensazione di quanto da loro dovuto ( € 7.265,00 oneri precedente 
contratto con la ditta Alfa Express di Mario Metalli e  € 4.350,00 , pari  50% del contributo 
dell’attuale contratto con la ditta Alfa Express di Roberto Metalli) con il valore residuo di 

quanto non ritirato (banco, retro banco, vetrina, pedana ecc) 
 

E’ stata presentata richiesta di intervento sul caso all’Avvocatura Distrettuale dello Stato di 
Brescia, ma si prevedono lunghi tempi per ottenere una risposta. 
Nel frattempo si sta ripensando alla possibilità di un accordo di risoluzione consensuale 

dell’accordo con le due ditte in questione 
 

Il servizio di somministrazione alimenti e bevande è ora gestito solamente da distributori 
automatici ma gli allievi lamentano ressa e confusione durante l’intervallo e la mancanza di 
panini caldi. Si rileva che,comunque, la ditta che gestisce il servizio dei distributori ha 

integrato i prodotti con panini freschi ed ha aumentato i passaggi per il rifornimento degli 
alimenti.Poiché la ditta seconda in graduatoria ha dichiarato di non avere interesse a 

subentrare alla gestione del bar, si perviene alla decisione di predisporre un nuovo bando per 
la riapertura del bar per il prossimo anno scolastico. 
Il consiglio approva con 15 voti favorevoli e 1 astenuto 

 
 

         Delibera n°100a.s  2014/15 

http://www.vittorioemanuele.gov.it/
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8. Varie ed eventuali 

1) La componente degli studenti riferisce in merito alla organizzazione della giornata di 
cogestione inizialmente prevista per lunedì 27 aprile2015 
Pur avendo inviato una mail di invito alla collaborazione per l’organizzazione 

dell’iniziativa a tuti i docenti, solo 9 docenti hanno in qualche modo comunicato loro 
eventuali disponibilità a trattare alcuni temi. 

Pertanto gli studenti si sono attivati anche chiedendo interventi a soggetti esterni alla 
scuola . 
Alla situazione attuale l’organizzazione prevede: 

ore 8 appello in classe; in seguito  gli studenti raggiungono gli spazi dedicati alle attività 
scelte prevedendo un turno di attività “ludico-sportiva” e un turno di approfondimento 

di tematiche culturali per ciascun allievo 
1^ turno ore 8.30-10.30 –intervallo 10.30-10.45- 2^ turno 10.45-12.45 
Rientro in classe per contrappello fino alle 13.00 

Ore 13.00-14.00 ora di  lezione regolare 
 

Ritenendo la data di lunedì  27 aprile successiva ad un ponte di festività, si chiede agli 
allievi per favorire la maggior presenza di studenti, di rinviare  la data a martedì 28 
aprile. 

Gli studenti , che intendono sollecitare nuovamente i docenti alla collaborazione, si 
riuniranno mercoledì 1 aprile per cominciare a stendere un piano delle attività: a tal 

proposito sono invitati a valutare attentamente il numero dei corsi da attivare in base ai 
locali disponibili in ogni turno e ,soprattutto,  alla loro capienza  
 

La prof.ssa Comuzio lascia il consiglio alle ore 20.15 
 

2) Gli studenti chiedono al consiglio un parere sull’erogazione di un contributo per la 
festa finale delle scuole che da alcuni anni si svolge al termine dell’anno scolastico al 
Lazzaretto; tale contributo identificato nella somma massima di 500€ sarà prelevato 

dalle economie del budget di classe anni precedenti 
Il consiglio dà parevole favorevole con 1 astenuto (prof.Callea) 

 
3) I genitori comunicano la necessità di potersi più frequentemente incontrare per 

affrontare le problematiche relative alle classi e ritengono troppo ampio il divario di 
tempo tra i cdc aperti a tutte le componenti svolti  a novembre con quelli previsti nel 
mese di  maggio: pertanto chiedono che dal prossimo anno scolastico si preveda un cdc 

aperto nel mese di marzo/aprile in cui già prevedere adozione libri di testo. 
I docenti , comunque ,ricordano ai genitori che essi hanno diritto di riunirsi in 

assemblea per discutere di problemi che riguardano aspetti di carattere generale della 
scuola o delle classi frequentante dai propri figli : le assemblee possono essere di 
singole classi o di istituto e hanno titolo a convocare l’ assemblea dei genitori i 

rappresentanti di classe eletti nei consigli di classe, informando preventivamente il DS 
(e indicando specificamente gli argomenti da trattare) , chiedendo l’ autorizzazione ad 

usare i locali scolastici.  
 
4) Il consiglio, all’unanimità, richiede  l’inserimento del seguente punto all’odg nella 

prossima seduta del consiglio di istituto: 
lectio brevis per l’ultimo giorno di scuola 8 giugno 2015 

 
Esauriti gli argomenti posti all’ordine del giorno,la seduta è tolta alle ore 20:45. 

 
IlSegretario verbalizzante                                  IlPresidente del C.d.I.  
 
Prof.ssa Giuliana Canali                                     Sig.raSaraD’Adda 


